

Le parlement nicaraguayen demande de nouveau la libération des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.



La Havane, 28 juin (RHC).- L'Assemblée Nationale du Nicaragua a de nouveau demandé au président des États-Unis Barack Obama de libérer les trois cubains combattants contre le terrorisme qui sont toujours en prison dans ce pays. Une déclaration approuvée par le parlement indique que de cette façon l'on réparerait l'injustice commise contre Gerardo Hernández, Antonio Guerrero et Ramón Labañino, afin qu'ils puissent rentrer à Cuba.

Le parlement nicaraguayen a également demandé aux congressistes étasuniens leurs bons offices auprès d'Obama pour qu'il fasse libérer ces trois combattants cubains pacifiques.

Le Conseil de Direction de l'Assemblée Nationale du Nicaragua devra faire parvenir la déclaration au Comité International pour la Libération des 5, au Congrès des États-Unis et à Obama à travers l'Ambassade de Washington à Managua.



Radio Habana Cuba